

**Terim Limited**

Lemesou, 5, flat/office 001, Aglantzia 2112, Nikosia, Zypern

An den  
CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft  
z.H.: Investor Relations  
Mechelgasse 1  
1030 Wien

14 April 2016

**Beschlussvorschläge zu Tagesordnungspunkt 7 der 29. ordentlichen Hauptversammlung der CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft am 3. Mai 2016**

<p>Sehr geehrte Damen und Herren,</p> <p>als Aktionärin der CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft übermitteln wir hiermit im Sinne von § 110 Abs. 1 und Abs 2 AktG folgende Beschlussvorschläge zu Punkt 7 der Tagesordnung, der für den 03. Mai 2016 einberufenen ordentlichen Hauptversammlung der CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft: (i) Die Zahl der von der Hauptversammlung der CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft zu wählenden Mitglieder des Aufsichtsrats wird von derzeit sieben Mitgliedern auf neun Mitglieder erhöht. (ii) Folgende Personen werden für die zu Punkt 7 der Tagesordnung zu wählenden Aufsichtsratsmitglieder zur Wahl vorgeschlagen:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Torsten Hollstein, geboren am 19.08.1965</li><li>• Dr. Florian Koschat, geboren am 21.09.1974</li></ul>	<p>Dear Sir or Madam,</p> <p>pursuant to section 110 para 1 and para 2 of the Austrian Stock Corporation Act ("<b>ASCA</b>") we as a shareholder of CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft hereby make following resolution proposals as to point 7 on the agenda for the ordinary shareholders' meeting of CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft on 3 May 2016: (i) The number of members of the supervisory board of CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft elected by the shareholders' meeting shall increase from currently seven to nine members. (ii) We propose the following persons to be elected as supervisory board members according to section 7 of the agenda:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Torsten Hollstein, born 19/08/1965</li><li>• Dr. Florian Koschat, born 21/09/1974</li></ul>
<p>und zwar jeweils mit Wirkung ab der Beendigung der am 03. Mai 2016 stattfindenden ordentlichen Hauptversammlung der CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft und für die Dauer bis zur Beendigung der Hauptversammlung, die über die</p>	<p>each effective from the end of the ordinary shareholders' meeting of CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft on 3 May 2016 for the period until the end of the shareholders' meeting resolving on the exoneration for the business year 2020.</p>



<p>Entlastung für das Geschäftsjahr 2020 beschließt.</p> <p>Es wird ausdrücklich beantragt, zunächst über die Wahl von Torsten Hollstein abzustimmen.</p>	<p>We expressly request to initially vote on the election of Torsten Hollstein.</p>
<p>Zu diesen Beschlussvorschlägen verweisen wir auf den separat beigelegten Beschlussvorschlagstext, der auf der Internetseite der CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft innerhalb der gesetzlichen Fristen zu veröffentlichen sein wird.</p>	<p>With respect to these motions we refer to the text of the proposed resolution separately attached to this letter that will have to be published on the website of CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft within the set time limits.</p>
<p>Die Voraussetzungen von § 110 Abs. 1 AktG sind gegeben, weil Terim Limited als Aktionärin über mehr als 1% vom Grundkapital der CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft verfügt. Zum Nachweis des Aktienbesitzes verweisen wir auf die Depotbestätigung gemäß § 10a Abs. 1 AktG, ausgestellt von J.P. MORGAN CHASE BANK, N.A. am 12. April 2016, welche nicht älter als 7 Tage ist und damit die gesetzlichen Voraussetzungen erfüllt.</p>	<p>The prerequisites of article 110 section 1 ASCA are fulfilled because Terim Limited as a shareholder holds more than 1% of the share capital in CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft. As proof of the share ownership we refer to the deposit confirmation pursuant to article 10a section 1 ASCA, issued by J.P. MORGAN CHASE BANK, N.A. on 12 April 2016 that is not older than 7 days and thus fulfills all statutory requirements.</p>
<p>Wir ersuchen um umgehende Veranlassung.</p>	<p>We kindly request immediate implementation.</p>
<p>Mit freundlichen Grüßen</p> <p>Terim Limited</p>	<p>Kind regards</p> <p>Terim Limited</p>
<p><u>Anlagen:</u></p> <p>./1: Depotbestätigung vom 12.4.2016  ./2: Beschlussvorschlagstext  ./3: Erklärungen nach § 87 Abs 2 AktG samt CV von Torsten Hollstein (zweisprachig)  ./4: Erklärungen nach §87 Abs 2 AktG samt CV von Dr Florian Koschat (zweisprachig)</p>	<p><u>Attachments:</u></p> <p>./1: deposit confirmation as of 12/4/2016  ./2: request proposal  ./3: declaration according to section 87 para 2 ASCA and CV by Torsten Hollstein (bilingual)  ./4: declaration according to section 87 para 2 ASCA and CV by Dr Florian Koschat (bilingual)</p>

\_\_\_\_\_, \_\_\_\_\_ 2016

Terim Limited

*Invests*

---

